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議事日程 

平成２３年１２月２６日（月）１３：００開始 

 評価対象事業 都市再生整備事業事後評価（塔寺・気多宮地区） 

出席委員（９名）欠席（０名） 

 識見者 三井所清典委員（芝浦工業大学名誉教授） 

 町行政評価委員 仙 波  功 委 員 長 蓮 沼 孝 義 委  員 渡部ひろみ 委  員 

 二 瓶  久 委  員 小久保栄一 委  員 佐 瀬 美 智 委  員 

 和 田 至 法 委  員 酒 井 恵 美 委  員 

１ 開 会 

２ 町長あいさつ 

３ 委員長選出 仙波 功氏を選出 

４ 委員長あいさつ 

５ 議事録署名委員の選出  蓮沼孝義委員 渡部ひろみ委員 

６ 審議依頼内容説明 

・事務局より『都市再生整備計画事業（旧まちづくり交付金事業）の制度』、『塔寺・気多宮地

区都市再生整備計画の概要』、『事後評価手続き等』について説明。 

・本年度で事業期間が終了することに伴い、事後評価が必要であるため、町行政評価委員会に

事後評価原案について評価が妥当であるか審議を依頼した。 

７ 委員からの意見等 

  ・効果が上がっているのは理解できるが、近すぎて見えにくいので今後は見てすぐに見える

部分での修景をするとより良い街なみになるのではないか。 

・ＰＲをもっと積極的に行なってほしい。 

・今後、ポイントを絞っての整備をして住環境だけではなく、観光客を呼び込めるような整備

を期待する。 

・費用対効果を十分に念頭に入れた整備を今後も望む。 

・フォローアップを実施し、それを踏まえたまちづくりを期待する。 

８ 委員会の評価結果 

   塔寺・気多宮地区都市再生整備計画の事後評価原案については、妥当であると了承します。 

１６：１８ 閉会 

 


